Le ministre équatorien des Affaires étrangères évoque l'action de l'Équateur à la tête de la CELAC



Quito, 31 janvier (RHC-PL) Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a annoncé les premières mesures de son gouvernement concernant la présidence de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

L'Équateur, à la tête de ce bloc régional suite à son 3è Sommet qui s'est tenu au Costa Rica, s'apprête à accueillir une réunion de travail des ministres des Affaires étrangères de cette organisation régionale, pour définir les lignes de travail et les objectif de la CELAC.

À l'occasion d'une conférence de presse, Ricardo Patiño a insisté sur le fait que la coopération est vitale pour les pays de la région, afin d'éradiquer la pauvreté et de réduire les asymétries à moyen terme.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45328-le-ministre-equatorien-des-affaires-etrangeres-evoque-laction-de-lequateur-a-la-tete-de-la-celac



Radio Habana Cuba